

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La Semana Santa cartagenera y el primer aniversario de la Coronación de la Patrona

Como pedíamos anteayer al señor Alcalde en nuestro editorial y por una exposición que presentó el Hermano Mayor de la cofradía «californica» en la sesión municipal de ayer, se acordó organizar fiestas profanas que, en unión de los extraordinarios cultos que se celebrarán en la iglesia del Santo Hospital y que ya hemos publicado, conmemoren solemnemente el primer aniversario de la coronación canónica de la sagrada imagen de nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de la Gracia, y por coincidir este año con Semana Santa completen con nuestras suaves y magníficas proyecciones un acogido y hermoso programa de festejos que a la par que dan animación a Cartagena sirvan de atracción de forasteros.

El entusiasmo demostrado por el Concejo cartagenero con tan grato acuerdo merece un caloroso aplauso que somos los primeros en tributarle, pues así debe manifestarse el amor que todos sentimos a nuestra Reina y Madre y así el cariño a la patria chica.

Aún cuando se prematuro publicar en definitiva el programa de fiestas que se hará, podemos adelantar a nuestros lectores lo siguiente:

Día 15. Martes Santo. Por la noche a las 8 salda del Arsenal del trono de San Pedro para trasladarlo a la iglesia de Santa María de Gracia con la solemnidad acostumbrada y música.

Día 16. Miércoles Santo.—A las 4 de la tarde la tradicional ceremonia de «Pilatos se lava las manos» en la plaza de San Francisco.

El mismo día a las 8 de la noche salda de Santa María de Gracia la magnífica procesión del Prendimiento con el itinerario que oportunamente anunciaremos.

Día 17. Jueves Santo.—Por la mañana Oficios Divinos con asistencia de las autoridades civiles y militares. Por la tarde visita oficial a los Sagrarios y a las 8 la tierna ceremonia del Lavatorio en las iglesias parroquiales.

Día 18. Viernes Santo.—A las 3 de la madrugada salda de la iglesia cartagenera de Santo Domingo la popularísima procesión de la Calle de la Amargura.

Por la mañana los Oficios Divinos con asistencia de las Autoridades.

El mismo día, a las 8 de la noche salda de la parroquia cartagenera la solemnísimas procesión del Santo Entierro.

Día 19. Sábado Santo.—Por la mañana Oficios Divinos.

Por la tarde primer match de fútbol en el campo del «Cartagena F. C.», a base del formidable jugador ZAMORA.

Día 20. Domingo de Resurrección.—Por la tarde segundo match de fútbol.

Día 21. Lunes de Pascoa.—Por la tarde a las 3:30 llegada de la peregrinación de parroquias y cofradías de este término y al campo con sus respectivas banderas y estandartes para en unión de las asociaciones religiosas de las iglesias de la población prestar homenaje de veneración a la Santísima Virgen de la Gracia.

Día 22. Martes de Pascoa. Por la mañana a las 9 solemne Misa de Pontifical por el venerable Prelado Dicesano, en la iglesia de la Caridad, con sermón.

Por la tarde de este día, a las cuatro, función extraordinaria en dicho templo, con sermón, Te Deum y Salve.

En los restantes días de la semana de Pascoa y en la forma que ya anunciaremos se celebrarán regatas, Corso blanco, conciertos públicos por las bandas militares, verbenas en la calle de la Caridad y adyacente, castillo de fuegos artificiales, etc.

De Sociedad

Los que viajan
Han regresado a Italia después de pa ar una temporada en ésta con su familia, don Francisco Ferro y su esposa doña Carmen Matz.

—Esta tarde en el correo ha marchado a Alcoy nuestro compañero en la prensa y cronista deportivo don Luis Martínez Laredo.

Notas varias
Ha dado a luz con felicidad una preciosa niña la esposa del joven oficial de Telégrafos don Federico Mesa.

—Mañana tarde y en la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús se verificará el bautismo de la preciosa niña que hace días dió a luz la esposa del industrial de esta plaza don Trinidad Ros.

A la heredita se impondrá el nombre de Isabel, siendo apadrinada por el industrial de Murcia don Armando Pérez y su esposa doña María Franco.

—Esta mañana se ha verificado el matrimonial enlace de la bella señorita María González, con el joven empleado de la «Casa Valdés» don Camilo Preciados.

El acto ha tenido lugar en la parroquia de Santa María de Gracia, Damoselas muchas felicidades.

Enfermos
Se encuentra restablecida la bella señorita Isabelita Molero.

Letras de luto
En Nuestra Señora del Carmen se ha celebrado esta mañana la Hora Santa en sufragio del alma de la malograda señora de don Angel Aznar Padroño, la buena señora doña Florentina García de Tudela Meseguer que tan estimada fué en vida.

A su viudo, querido amigo nuestro a sus hijos, madre, hermanos y demás familia reiteramos el más sentido pésame.

—Por el eterno descanso de la virtuosa y distinguida dama doña María Mesa, viuda de D. Rda y Brana, se han dicho hoy misas de la Emperatriz en la capilla de la Santísima Trinidad de Santa María de Gracia.

A sus hijos y demás familia testimoniarnos nuevamente nuestro sentimiento.

Accidente de aviación en Los Alcázaros

Esta mañana ha ocurrido un accidente de aviación en Los Alcázaros. El capitán de Infantería, señor Gómez, que tripulaba un hidro conocido en el cargo de aviación por un «pinguino», se le rompieron las alas sumergiéndose en el mar, donde el aviator permaneció algunos segundos. Inmediatamente del aerodromo se prestaron los auxilios necesarios, recogiendo al aviator que sufría heridas en la cabeza.

El aparato quedó destruido y al herido se le trasladó a este Hospital Militar, considerándose las heridas de leves.

DESDE MADRID Se puede hablar

Me hago cargo, perfectamente, de que esto, lo actual, el Directorio y la dictadura *sul generis* que tenemos, no pueden ser perdurables, ni hay nadie que abrigue la esperanza ni que tenga el propósito de que sean «eternos». Más pronto o más tarde,—nosotros no tenemos ninguna prisa—regresaremos a la normalidad, bien entendido que ésta no representará en modo alguno el regreso a las normalidades checoslovaca, a corraptoras, cacocapicentes y artísticas del Régimen derribado.

Algunos que tienen las nobles preocupaciones del porvenir y otros que mal disimulan sus esperanzas de poder atropar, en lo porvenir, los cargos, se muestran en público llenos de dolor y de pesas, porque no se ve, ni se vislumbra siquiera a cual instrumento de Gobierno podría traspasar el Directorio el Poder y dicen algunos: «Es claro: sólo en ambiente de libertad, podría manifestarse y anarcar las voluntades para la no lejana actuación futura.»

Pero esto de la falta de ambiente de libertad, para aquello de que venimos tratando, es un tópico, por no decir que una trapa. En otros tiempos acaso, con las plumas libres y las lenguas, en el ambiente de los periódicos partidistas y personalistas en auge, no se hubiera podido pensar, con la mejor esperanza de buen éxito, la sucesión de aquellos partidos, porque en el acto habría funcionado la fábrica de opinión, que deforma y suplanta a la nacional, para la desvirtuación de aquellos planes, si es que no estimaba más práctico y conveniente hacer en torno de ellos el vacío de situación.

Ahora son otras las circunstancias. Puede hablarse de todo eso con completa libertad, con la contradicción, claro es, de los adversarios, pero sin que envenene el ambiente los periódicos que antes, merced a las complacencias, debilidades y sus ineluctabilidades, del Poder, decretaban la tempestad o el buen tiempo.

Por consiguiente: quien tenga algo de sustancia que decir o proponer, respecto del particular, que lo diga y lo proponga, que como sea conveniente y razonable ello se abría camino, porque ni siquiera se obtendrán en cerrarle el paso los que siempre se atravesaron delante de toda solución que no fuera equivalente a que el Poder estuviese en las manos de las conabilladas doce familias oligárquicas.

M. Peñafiel

Los Ejercicios Espirituales

Terminarán mañana los santos ejercicios que viene dando en Santa María de Gracia el Padre Francisco A. Hitos, Superior de la residencia de la Compañía de Jesús de Murcia.

Por la mañana, a las ocho, se celebrará misa de Comunión general. A las once el P. Hitos dará una conferencia a los jóvenes cartageneros, a todos los cuales invita a que concurren a escucharle, en el despacho parroquial de esta iglesia.

Por la tarde a las cuatro, el Padre Hitos en el Asilo de San Miguel dará otra conferencia a las Hijas de María.

Por la noche, en Santa María, terminará sus pláticas doctrinales, dándose al final la Bendición Papal a todos los concurrentes.

De esperar es que la numerosísima asistencia de estos días sea mañana aun más extraordinaria.

Tejidos «El Ferrocarril»

«Precio fijo»
Puerta de Murcia 7, 9 y 11
SECCION SASTRERIA
Trajes confeccionados de rico cheviot 50 ptas.
Igualmente surtido en cheviots, melton, arrasados, estambres y gergas de las mejores fábricas de Sabadell y Terrasa.
Gabanes Pardos de gran confección de 50 ptas en adelante.
Sección Especial «Trajes Talares»
Lutos entrega a las 21 horas

De procesiones Información de Marina

Como era de esperar, los Marineros acordaron anoche en cabildo general el echar sus dos procesiones del Viernes Santo a la calle.

Una banda de música se encargó de anunciarlo al vaciadario que recibió la noticia con el agrado que es de suponer.

Se hemos que este año tienen los marineros mucho más entusiasmo en vista de que el Comercio corresponde como debe a la celebración de estas fiestas religiosas.

En próximo artículo daremos los nombres de quienes costean los paños.

Mañana y como ya tenemos dicho saldrá a la calle la escuadra de «soldados romanos» de la cofradía californica.

En resumen que por cuanto tenemos expuesto la Semana Santa este año en Cartagena va a superar a la de otros, mucho más yendo así la como va a ir a fiestas profanas de las que en otro lugar de este diario se habla.

HACIA LA GRANDE OBRA Los legionarios en marcha

Con este sugestivo título acaba de editar el R. P. Duceo un elegante folleto destinado a dar a conocer la hermosa Asociación de los Legionarios, sus elevados fines, su meritísima actuación, sus extraordinarios privilegios. Entre estos figuras algunos muy interesantes y llamativos para el tiempo de nuestros días, como el de poder comer pescado en la colación de todos los días de ayuno; el poder comer los días de sacerdotio un día; «cala semana el oficio divino por tres partes de rosario; el poder anticipar cada día todo el rezo del día siguiente hasta Nona inclusive; la Bendición Apostólica de San Santidad para el artículo de la muerte, etc.

El folleto es de culminante actualidad y de presentación fina y exquisita, y se facilita a cuantos lo piden a cambio de cualquier donativo para la Buena Prensa en las oficinas de los Legionarios: en Madrid, Barquillo-4 y 6 y en Cartagena a los RR. PP. Misioneros del I. Corazón de María, Calle del Antiguo donde pueden también hacerse las inscripciones en la Asociación.

Presentado en esta plaza el Sr. Coronel de E. M., Don Manuel Nieve Coso, nombrado Jefe de E. M. del Gobierno Militar de la misma por R. O. de 22 Febrero último, se ha hecho cargo de su cometido, cesando en el mismo el Tte. Coronel del propio cuerpo D. Jesús Ferrer Gimeno, que accidentalmente lo desempeñaba.

—Se ha incorporado al regimiento Cartagena el capitán médico D. Joaquín D' Harcourt Got, haciéndose cargo de su cometido.

—A las órdenes del capitán Don Miguel Vázquez de Castro hoy los reclutas en instrucción del regimiento Sevilla han efectuado una marcha a Santa Ana, regresando con la música.

—La fuerza veterana de dicho regimiento ha hecho una marcha al Albuñón con recorrido de 20 kilómetros.

—Los reclutas del Cartagena han continuado durante todo el día de hoy el tiro de instrucción en el campo de Tentegorr, a las órdenes del capitán don Ricardo Alonso.

Número premiado hoy
40

DENTADURAS SIN PALADAR
COMODIDAD Y PRECISION
Puentes de oro
DENTADURAS
desde 100 ptas.
GABINETE DENTAL
MAYOR 42-2°